



PENGUMUMAN

Ketahui Regulasi Bank Indonesia serta Resiko terkait Transaksi Mata Uang Virtual (Virtual Currency) di Indonesia

Nasabah Yth.

Informasi ini kami sampaikan kembali dengan merujuk pada Siaran Pers Bank Indonesia No.20/4/DKom tanggal 16 Juni 2018 yang sejalan dengan Undang-Undang No. 7 Tahun 2011 tentang Mata Uang, dan Peraturan Bank Indonesia No. 22/23/PBI/2020 tanggal 30 Desember 2020 tentang Sistem Pembayaran, yang menyatakan bahwa Bank Indonesia melarang penggunaan virtual currency, seperti cryptocurrency/crypto asset (Crypto) sebagai alat pembayaran, dan virtual currency bukan merupakan alat pembayaran yang sah di Indonesia.

Larangan pemrosesan transaksi pembayaran mencakup antara lain menggunakan virtual currency sebagai sumber dana dalam pemrosesan transaksi pembayaran, melakukan transaksi pembayaran dengan menggunakan virtual currency sebagai sumber dana, dan/atau mengaitkan virtual currency dengan transaksi pembayaran, serta melakukan perdagangan virtual currency sebagai komoditas kecuali yang diatur dalam ketentuan peraturan perundangan-undangan.

Bank Indonesia sebagai otoritas yang berwenang mengatur dan menjaga kelancaran sistem pembayaran melarang penggunaan virtual currency, juga didasarkan pada berbagai risiko yang mungkin timbul dan terkait dengan sistem pembayaran & pengelolaan rupiah, stabilitas sistem keuangan, pelanggaran prinsip Anti Pencucian Uang dan Pencegahan Pendanaan Terorisme (APU-PPT), serta pelanggaran perlindungan konsumen dan perlindungan data pribadi.

Standard Chartered, sejalan dengan arahan Bank Indonesia, akan senantiasa mengedepankan perlindungan nasabah serta mengutamakan keamanan transaksi Anda. Standard Chartered tunduk pada ketentuan ini. Oleh karenanya, dengan demikian kami sampaikan kembali bahwa penggunaan Kartu Debit maupun Kartu Kredit yang diterbitkan oleh Standard Chartered tidak diperkenankan untuk transaksi terkait virtual currency sebagaimana yang dijelaskan diatas.

Demikian yang dapat kami sampaikan.

Terima Kasih,
Standard Chartered Bank Indonesia